

KONFERENZ DER KANTONE FÜR KINDES- UND ERWACHSENENSCHUTZ CONFÉRENCE DES CANTONS EN MATIÈRE DE PROTECTION DES MINEURS ET DES ADULTES CONFERENZA DEI CANTONI PER LA PROTEZIONE DEI MINORI E DEGLI ADULTI

La protection de l'enfant et de l'adulte en pleine mutation – Expériences pratiques des 20 derniers mois Journées d'étude des 2 et 3 septembre 2014 à Bienne

Atelier 1

Collaboration entre APEA et curatrices/curateurs professionnels (allemand)

Christina Manser, pédagogue, lic. iur. HSG et thérapeute respiratoire, Présidente de l'APEA de Rheintal,

Astrid Estermann, assistante sociale dipl. lic. phil. I et Bachelor en droit, Directrice du secteur protection de l'adulte de la Ville de Lucerne et curatrice professionnelle

De tout temps, les APEA et les curatrices/curateurs professionnels ont été (auraient dû être) amenés à collaborer. Nul ne contredira le fait que cette collaboration exerce une influence directe sur la qualité de l'aide apportée aux clients.

L'atelier s'intéresse donc à la question de savoir dans quelle mesure cette coopération fonctionne. Les réponses ouvriront de nouveaux horizons aux participants, et favoriseront peut-être l'émergence d'idées. Au terme de la rencontre, la discussion pourra se poursuivre en ligne.

Une réflexion en guise de préparation: quel rôle la relation hiérarchique joue-t-elle entre les partenaires? Comment la position des curatrices/curateurs professionnels face aux APEA influe-t-elle sur cette relation?

Les présentations et d'autres documents des journées seront disponibles sur www.copma.ch → Actuel → Journées d'étude 2014